



Association de Hockey Mineur de Vaudreuil-Dorion

L'AHMVD a accepté l'offre de la Ligue de Hockey Centrale (CHL) et d'inscrire une équipe Pee-Wee C pour la saison 2013-2014.

Nous avons prévu, tel que recommandé par Hockey Québec, de créer une équipe dans la classe 'C' cette saison; mais faute d'adversaire, nous avons dû y renoncer. La CHL prévoit avoir entre 5 et 6 équipes (excluant Vaudreuil) dans cette classe; ceci assurera une compétition à notre équipe.

Voici les associations qui font parties de la CHL : Dollard-des-Ormeaux, Ile-Bizard, Lakeshore, Pierrefonds, West-Island.

L'objectif de la classe C est de permettre à nos joueurs de jouer au hockey avec d'autres joueurs de leur calibre. Ils auront plus de possibilités de contrôler la rondelle, et par le fait même de s'améliorer. Cette classe peut être un tremplin pour un nouveau joueur de s'intéresser au hockey et lui permettre de progresser. Il est certains qu'un jeune va s'améliorer d'avantage s'il est partie prenante d'un match, plutôt que d'être dans une classe supérieure où il aurait de la difficulté à suivre le jeu. Je me permets de citer en exemple l'équipe Novice C de 2007-2008 : de cette équipe, nous avons un joueur classé cette année avec le Bantam AAA; un autre au Bantam BB, un au Bantam CC, et la grande majorité des autres ont un impact certains dans nos Bantam A. D'ailleurs, un joueur Pee-Wee C de l'an passé a fait le saut cette saison dans le Bantam A.

La formation des 3 équipes B et de l'équipe C se fera en début de semaine prochaine. Le camp se poursuit pour les joueurs dans les groupes B1 à B4.

Bien à vous,

Yanick Bertrand
Gouverneur ahmvd
gouverneur@ahmvd.ca